



Abril 2022

Servicio de Prevención de Riesgos Laborales

La Organización Internacional del Trabajo promueve cada 28 de abril el Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo, cuya **Campaña de 2022** se centra en crear una cultura de seguridad y salud positiva mediante la participación y el diálogo social.

Esto fomenta el compromiso de todas las partes y facilita que las medidas acordadas se pongan en marcha más rápida y eficazmente.

En 1997, la Red Europea de Promoción de la Salud en el Trabajo elaboró la Declaración de Luxemburgo, donde define la Promoción de la Salud en el Lugar de Trabajo (PST) como “*aunar los esfuerzos de los empresarios, los trabajadores y la sociedad para mejorar la salud y el bienestar de las personas en el lugar de trabajo*”.

¿Cómo se traslada esta participación en materia preventiva a la Administración Regional?

Mediante los órganos de participación colectiva, integrados por representantes de la Administración y del personal empleado público; por ejemplo:

- Comités de Seguridad y Salud Laboral
- Comisiones de Seguridad y Salud Laboral
- Delegados/as de Prevención.

A estos Comités se llevan diferentes propuestas PST (Programa Activa, campaña “A subir por las escaleras me apunto”, Día Internacional sin Ascensor, etc.).

La participación de los delegados de prevención es fundamental para mejorar la salud y el bienestar de las personas en el lugar de trabajo.

¿Se pueden hacer aportaciones a esta cultura de seguridad y salud positiva?

Puedes consultar a los Servicios de Prevención o a tus delegados de prevención sobre las actuaciones que en materia de promoción de la salud te ofrece la Administración, así como plantear propuestas que pudieran ser interesantes para acometer.

*Recuerda: para construir una cultura de
seguridad y salud positiva,
actuemos juntos*

